

# EL AYUNTAMIENTO DESTINA MÁS DE 15.000 EUROS A PROYECTOS DE COOPERACIÓN

**Vva. de la Cañada, 28 de febrero.-** La Concejalía de Servicios Sociales va a financiar durante este año tres Proyectos de Cooperación al Desarrollo, a través de distintas Organizaciones No Gubernamentales, en China, Colombia y Mozambique. A tal fin, se han destinado un total de 15.342 euros.

"Además de colaborar en estos proyectos, a lo largo del año, desde el Ayuntamiento organizamos también actividades como la rifa benéfica de San Isidro o las Jornadas Interculturales con el fin de recaudar fondos que destinamos a organizaciones no gubernamentales y asociaciones que trabajan para mejorar la calidad de vida de los más desfavorecidos", destacó la Concejal de Servicios Sociales, Randa Sayegh.

#### Infancia

La Asociación en Defensa del Niño (ANDENI) construirá una escuela de Educación Primaria en Yunnan, una de las provincias más pobres de China. Cuatro aldeas, en las que residen 118 familias, se beneficiarán de este centro educativo.

Hasta ahora, los niños no pueden asistir a clase- pese a ser la enseñanza obligatoria hasta los 12 años- debido a la peligrosidad del edificio existente, declarado en ruina. El nuevo equipamiento de 316 metros cuadrados contará, entre otras dependencias con 3 aulas, biblioteca, sala de música, cuartos de baño e instalaciones deportivas.

## Mujer

A través de la ONG Nuevos Caminos, medio centenar de mujeres de la Vereda Aurora Alta -en el municipio de La Calera Cundinamarca (Colombia)- recibirán formación para ser "promotoras de bienestar familiar y comunitario". Para ello, se impartirán talleres en materia de salud (nutrición, cuidado de niños, higiene, primeros auxilios, planificación familiar, etc.), liderazgo y gestión de recursos sociales, institucionales y economía familiar. El objetivo es que las participantes, madres de familia, puedan ejercer un efecto multiplicador en su comunidad. De este



# Departamento de Comunicación y Prensa

proyecto se beneficiarán de forma indirecta 300 familias de la zona.

### **Profesorado**

El proyecto de la ONG Humana va destinado a los profesores de escuelas en las zonas rurales de la provincia de Sofala (Mozambique). Además de adquirir la formación necesaria para ejercer de docentes, los participantes recibirán nociones sobre la gestión y mantenimiento de los centros educativos. La baja calidad de la enseñanza y las limitaciones en lo que a oportunidades educativas se refiere, son algunos de los problemas más importantes del país africano. En Sofala, el 46% de la población es analfabeta.